



„Heute Rett(ich) die Welt“ – Klimafreundliche Gemeinschaftsverpflegung

Do., 5. JUNI VON 15 BIS 17 UHR

Ein Großteil der Kinder und Jugendlichen isst zu Mittag in einer Bildungs- oder Betreuungseinrichtung. Davon ausgehend hat die Gemeinschaftsverpflegung die Chance positive Veränderungen bei Klima, Nachhaltigkeit und Ernährungskompetenz bei Kindern zu bewirken. Ihre Vorbildrolle als Pädagog:in, die gemeinsam eingenommenen Mahlzeiten und der Rahmen, dem Sie dem Essen geben beeinflusst entscheidend das Essverhalten der Kinder.

Erfahren Sie wie sich gesunde und nachhaltige Ernährung ergänzen. Verschwindet beispielsweise der grüne Brokkoli-Baum mit einem Schmatzen im Mund? Oder wird er als Tellerrest in den Abfall geputzt. Oder wird das Gemüse erst gar nicht bestellt? Erfahren Sie weiters, welche kleinen Veränderungen Berge versetzen und wie einfach die Grundpfeiler einer klimafreundlichen Ernährung umzusetzen sind. Verschiedene Beispiele, Ideen und Anregungen liefern die Basis um gemeinsam Lösungsansätze zu erkunden.

In diesem Webinar erhalten Sie Antworten auf diese Fragen und Beispiele aus der Umsetzung in Kindergärten und Volksschulen, sowie Informationen über die Steirischen Mindeststandards in der Gemeinschaftsverpflegung.

PROGRAMMÜBERSICHT

- | | |
|------------------------|--|
| 15:00 bis 16:00 | <ul style="list-style-type: none">• Begrüßung und Einleitung• Fachvortrag: „Heute Rett(ich) die Welt“ – Klimafreundliche Gemeinschaftsverpflegung• Fragerunde und Diskussion |
| 16:00 bis 17:00 | <ul style="list-style-type: none">• Best-Practice Beispiele und Ideenaustausch für die Umsetzung in der Praxis• Abschlussrunde |



© Kurt Remling

REFERENTIN:
Sura Dreier, BSc
Styria vitalis

ANMELDUNG BIS 30. MAI

Weitere Infos und Kontakt:

Klimabündnis Steiermark

Mag.^a Elisabeth Unger | elisabeth.unger@klimabuendnis.at | T: 0676/5086526